

POZOBLANCO

Los colectivos de diabéticos reclaman más coordinación

M. LUNA CASTRO
POZOBLANCO

Las asociaciones de diabéticos cordobeses han pedido a la Administración autonómica que coordine sus actuaciones con todas las asociaciones de diabéticos andaluzas para unificar sus líneas de actuación. Esta reivindicación se le hizo llegar a la parlamentaria andaluza socialista Elisa Lopera en el acto inaugural del segundo encuentro provincial anual de asociaciones de diabéticos de la provincia de Córdoba, que se ha celebrado en Pozoblanco.

En el encuentro estuvieron presentes los representantes de las asociaciones de diabéticos de la Campiña, Acodicam; del sur de Córdoba, Adisurc; y de Los Pedroches, Adpe.

Estas asociaciones cordobesas consideran que la Federación Andaluza de Diabetes San Vicent, con la que la Administración organiza sus actividades, no engloba a la mayoría de las asociaciones an-

Desacuerdo con la organización de los campamentos

daluzas y en Córdoba no representa ni al 50 por ciento de ellas, según aseguran. Sin embargo, este año ha sido la interlocutora a la hora de organizar los próximos campamentos de verano para niños diabéticos.

Las asociaciones cordobesas consideran que la oferta de campamentos infantiles que la Administración ha hecho es de una calidad inferior a la de otras ediciones. Además consideran que no cumple los requisitos mínimos para un diabético. Igualmente consideran inadecuadas las fechas previstas, que abarcan los últimos días de junio y primeros de julio, por lo que han pedido que rectifiquen su propuesta.

Según la asociación de diabéticos de Los Pedroches, en la zona de influencia del hospital de Pozoblanco se calcula que puede haber entre 3.500 y 4.000 diabéticos. ■